

El PSOE gana en Puente Genil aunque pierde casi 700 votos y sube el PP en casi 500



Por Rocío Díaz - 26/06/2016

El Partido Socialista ha vuelto a ganar en Puente Genil en las elecciones generales, aunque lo ha hecho con cerca de 700 votos menos en el municipio, al alcanzar 6.511 votos (un 40,80 %) en comparación con las pasadas elecciones del 20 de diciembre donde alcanzaron 7.189 votos (un 42,74 %). (EL MARTES EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Por su parte, el Partido Popular ha obtenido en la localidad 4.575 votos, lo que en porcentaje significa un 28,67%. Estos resultados se traducen en casi 500 votos más, ya que en 2015 obtuvieron 4.06 votos (un 24,29%).

En cuanto a Unidos Podemos, éstos han sumado 2.456 votos en Puente Genil (un 15,39 %), Detrás de ellos se ha situado Ciudadanos con 1.980 votos (un 12,41%).

De los 23.681 ciudadanos mayores de edad llamados en esta jornada electoral a las urnas en Puente Genil, 16.120 han ejercido su derecho al voto (un 68,36 por ciento). La abstención ha sido de 4.761, un 4 por ciento menos que en el 20 de Diciembre. Los votos nulos han sido de 162 y los votos en blanco de 143.

La participación en Puente Genil se sitúa en un 50,60% y desciende a las 18:12 horas respecto al 20D



Por Rocío Díaz - 26/06/2016

La participación en las Elecciones Generales de hoy domingo 26 de junio en el municipio de Puente Genil se sitúa en un 50,60% a las 18.12 horas, lo que supone un ligero descenso respecto a las pasadas elecciones del 20 de Diciembre, ya que a esa misma hora la participación en el municipio se situaba en la localidad en un 55,77 por ciento. Estos datos corresponden a un segundo avance elaborado, tras haberse ofrecido uno primeramente entorno a las 15.00 horas. Y es que, al mediodía la participación en Puente Genil subía respecto a las anteriores elecciones generales de 2015, situándose el porcentaje en un 39,97 por ciento, frente a un 33,23 por ciento.

Normalidad en la apertura de colegios electorales de Puente Genil



Por Redacción - 26/06/2016

A las nueve de la mañana abrían sus puertas los catorce colegios electorales de Puente Genil, constituyéndose así las 35 mesas con normalidad, donde 23.681 ciudadanos y ciudadanas mayores de edad ejercerán su derecho al voto en las elecciones generales de hoy domingo 26 de junio. Los representantes políticos municipales votaron por la mañana, coincidiendo en sus declaraciones “en la importancia de estas segundas Elecciones generales después de las celebradas el pasado 20 de diciembre”, apelando a la ciudadanía a que participe “de esta

fiesta de la Democracia”. ESTÁ SIENDO INFORMADO POR GRUPO COMUNICA

Para el alcalde, el socialista Esteban Morales, tras desear que la jornada se desarrollara con normalidad, animó a la ciudadanía a la participación, “para que planteen la propuesta que libremente decidan”, recordando la importancia de estos comicios “para elegir la composición del futuro gobierno de la nación”

En la misma línea se pronunciaba el portavoz municipal del Grupo PP, Antonio Pineda, quien esperaba que la jornada se desarrollara con normalidad, sin incidencias, deseando que del resultado final “los partidos políticos sean capaces de ponerse de acuerdo para salir del impase de espera de los últimos meses”.

El portavoz municipal de IU, Jesús David Sánchez, dijo que afrontaba este día “con mucha ilusión y ganas”, deseando una máxima participación, “estoy convencido –dijo- que Puente Genil estará a la altura, como siempre, en cuanto a normalidad y participación”.

Por su parte, el parlamentario socialista andaluz, Jesús María Ruiz, declaró que “tenemos, de nuevo, la oportunidad de ejercer el derecho al voto”, invitando a los pontanos y pontanas “a que llenen las urnas, que es la mejor forma de demostrar que hemos aprovechado esta segunda oportunidad que se nos brinda”.

Un total de 23.681 ciudadanos están llamados a las urnas en la localidad. **AMPLIA INFORMACIÓN EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV (MARTES 20:30 HRS)**

"Tenemos que aprender mucho del baloncesto"

Quino Soler analiza la actual Asobal, que acometerá por primera vez como entrenador a partir del 1 de agosto cuando comience la pretemporada del Ángel Ximénez



David Jurado 26/06/16 14:58

"Del baloncesto tenemos que aprender mucho". Es una de las reflexiones de Quino Soler tras su primera semana ejerciendo como entrenador del Ángel Ximénez. Es consciente que esta Liga Asobal "no tiene nada que ver" con la que él jugó durante dos décadas en la élite. Eso sí, tiene claro que "es una liga divertida". Para el malagueño esta pasada temporada "ha dado un paso adelante y va para arriba con los ascensos de dos históricos". Eso no quitará que el Barcelona siga siendo "el favorito", aunque "Naturhouse seguirá creciendo", pero con el resto "la igualdad es muy grande y cada

partido será de una lucha a muerte".

Soler ha asegurado que la Liga Asobal "empieza a mejorar", el mejor ejemplo es que "León y Anaitasuna van creciendo". Eso sí, es cierto que "se pasaron unos años muy malos de crisis y entonces el balonmano dejó de estar patrocinado por las empresas públicas". Por ello quiere formar un equipo consistente, sobre el que ha adelantado que "los jóvenes que vengan no serán de relleno, lo harán para elevar el nivel de competitividad, para apretar las clavijas" al resto.

"Yo soy un tío duro de carácter, pero intento siempre ser justo y noble. Los jugadores si quieren una oportunidad conmigo tienen que trabajar. Muchas veces los clubes se olvidan de mirar hacia abajo y veo chavales fantásticos en Plata, por ello Bidasoa, tras ascender, se queda con el ochenta por ciento de su plantilla", ha subrayado el malagueño.

"Trabajaremos para mejorar el dato de los resultados como visitantes"

Por otro lado, uno de los retos del técnico será "mejorar el dato de los resultados como visitantes", ya que "se convierte en una losa no puntuar fuera", a lo que se une que otorga "una tranquilidad psicológica al equipo que recibe", en este caso a un Ángel Ximénez que la pasada campaña sólo sumó tres puntos como visitante.

"Trabajaremos para mejorar eso, pero hoy en día sacar resultados como visitantes es complicado. En Puente Genil el ambiente es infernal y los jugadores se crecen, pero es fundamental de cara al futuro sumar lejos de casa para enviar mensajes de que eres un rival peligroso a nivel psicológico", concluyó Soler.